
 

LA BASKET, LA 
CHAUSSURE UNIVERSELLE

G
LIRE

Aux États-Unis, ça s’appelle sneaker. 
En Grande-Bretagne on dit trainer. 
Aujourd’hui, la basket est un 
accessoire super important. Mais 
quelle est l’origine de cette mode? 

L’histoire des baskets 
Tu portes aussi des Nike? Ou tu préfères les 
Vans? Aujourd’hui, c’est très normal de porter 
des baskets. Mais, avant les années 60, on 
utilise cette chaussure seulement pour le sport. 
Dans les années 60, des célébrités américaines 
vont porter des baskets! Ensuite, des chanteurs 
de hip-hop ont des baskets dans leurs clips à la 
télé. Et donc… beaucoup de fans achètent des 
baskets. 

Résultat: aujourd’hui, tout le monde porte 
des baskets, surtout les ados. En France, cette 
chaussure sportive est aussi très populaire. Les 
Français achètent environ 50 millions de paires 
par an! 

Trois marques sont aujourd’hui très 
importantes: Nike, Adidas et Reebok. Mais, il y a 
beaucoup d’autres marques et de modèles.

Des modèles originaux 
Il y a aussi des modèles originaux. Voici un 
exemple: des baskets avec des os en plastique. 
Pourquoi des os? Pour ton chien peut-être? 

Il existe aussi des baskets avec des roues. Tu 
peux faire du roller avec ce modèle. Tu habites 
loin de l’école? Achète alors ces baskets! Tu vas 
être à l’école en quelques minutes. Tous tes 
copains sont jaloux! 
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Tu achètes beaucoup de baskets?
Moi, j’adore les baskets! Je porte des baskets 
chaque jour. J’ai beaucoup de modèles. J’ai 
même des modèles avec des talons et des 
paillettes. Pour chaque style de vêtements, je 
choisis une autre paire de baskets. J’achète 
beaucoup de baskets. Je dépense environ 
400 euros par an. Ma mère trouve que c’est 
beaucoup. Elle n’est pas d’accord. Elle trouve 
que j’ai trop de baskets.
Marie, 14 ans

Mes amis préfèrent les baskets Nike. Mais moi, 
j’aime porter des Converse All Star comme mon 
grand frère. Elles sont très confortables. Mais, 
elles ne sont pas pratiques pour faire du sport. 
Les Converse All Star ont un style simple et elles 
existent dans toutes les couleurs.

C’est super avec un jean et un T-shirt. Je porte 
des baskets presque toute l’année. Mais l’hiver, 
je porte des bottes.  
Yanice, 14 ans 

Mes copines portent des chaussures à talons. 
Mais, moi je déteste ça. J’adore les baskets, 
surtout avec des couleurs. Je trouve que c’est 
original. Ma marque préférée c’est Puma. Les 
baskets Puma sont toujours très confortables. 
Ce week-end, je vais faire les magasins. Je veux 
acheter une nouvelle paire de Puma. Je cherche 
une paire bleue avec des lacets de différentes 
couleurs.  
Naomi, 14 ans

D’après: Le monde des ados numéro 254, 15 
mai 2011
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